

# 1学期 初めての春のわくわく遠足!!

岩倉公園に遠足に行きました。小学生になってはじめての遠足で、行く前からわくわくを隠せない様子。友だちと一緒に遊び、一緒にお弁当を食べ、充実した一日でした。



## 青空泳ぐ こいのぼり

クラスみんなで大きなこいのぼりをつくりました。こいのぼりのうろこには、手形を押ししました。みんなでこいのぼりの歌を歌ったとき、こいのぼりは悠々と青空を泳いでいました。



## どろんこワールドへようこそ

職業体験の中学生と一緒に、砂遊び、どろんこ遊びをしました。山やトンネル、水を貯めて大きな温泉（！？）をつかって友だちと一緒に仲良く楽しみました。



# 2学期

## 秋の遠足



秋の遠足は万博公園に秋見つけに行きました。どんぐりやまつぼっくりなど、たくさんの秋を見つけました。花の丘に行ってきれいなコスモスを見ました。楽しい一日でした。

## いっぱいできた！ サツマイモ

春に植えたサツマイモの収穫をしました。採れたサツマイモは調理員さんに作ってもらって食べました。ツルは素敵なクリスマスリースになりました。



## できるかな 昔遊び

地域の方にいろいろな昔の遊びを教えてくださいました。あやとり、こま回し、お手玉、すごろくなど、とても楽しく遊びました。こま名人の技にみんなびっくりしました！



# 3学期

## 元気に歌った 音楽会

音楽会では、音楽劇「花いっぱいになあれ」をしました。一人ずつセリフを言って、「花いっぱいになあれ」や「太陽の花」などを歌いました。体育館に元気な歌声が響きました。



## たこ凧揚げがれ♪

自分の好きな絵を描いて凧を作りました。ワクワクしながら待った凧揚げの当日、色とりどりの凧が青空に揚げられました。凧が揚げたときは、歓声があがりました。



## 教えてあげる小学校のこと！体験入学

幼稚園・保育園の年長さんが体験入学に来てくれました。1年生が作ったおもちゃで幼稚園・保育園の子たちと楽しく遊びました。

